

CYCLISME. Championnat Midi-Pyrénées sur route à Montauban.

Kévin Besson champion Midi-Pyrénées des 2^{es} catégories

Présent dans la première échappée dès le premier tour des championnats Midi-Pyrénées élites de la Fédération française de cyclisme qui se sont disputés dimanche sur le circuit du Fau à Montauban, Kévin Besson, de l'EV Bretenoux Biars, n'a cessé de pointer aux avants postes de cette épreuve pour finalement terminer quatrième du classement scratch, premier des deuxièmes catégories et s'emparer ainsi du titre régional de cette catégorie.

Auteur de belles performances dans les épreuves élites depuis le début de la saison où à plusieurs reprises il a terminé premier de sa catégorie, Kévin Besson s'est retrouvé dans tous les coups aux côtés des meilleurs coureurs de la région sur ce circuit en deux parties avec une descente rapide de près de six kilomètres et ensuite une ascension en paliers vers la ligne d'arrivée de plus de cinq kilomètres. S'il n'a pu suivre le futur vainqueur Flavien Maurelet de Bagnac, ou l'ancien professionnel Bruno Armirail de Castelsarrasin qui va terminer deuxième, Kévin Besson est venu disputer le sprint pour la troisième place au sein du



Le podium du championnat Midi-Pyrénées des 2^e catégories avec Guillaume Laffont, Kévin Besson et Guillaume Loubeau.

groupe de poursuite où Maxence Moncassin de Bagnac, qui s'est emparé du titre des espoirs, s'est montré le plus rapide.

Classé quatrième au terme des 132 kilomètres de course disputée à plus de quarante kilomètres heure, Kévin Besson a pris la première place des deuxiè-

mes catégories avec plus d'une minute quarante-huit secondes d'avance sur Guillaume Laffont de Montauban classé 16e et Guillaume Loubeau de Mazamet classé 18e. Kévin Besson apporte ainsi un titre régional, le dernier sous l'appellation Midi-Pyrénées, à toute l'équipe de l'EV Bretenoux Biars prési-

dée par Alexis Salacroup.

Dans le championnat des 3^e catégories, David Calmon, de l'EV Bretenoux Biars, s'est classé septième. Dans la course au titre des pass cyclisme, Raphaël Le Couidec a pris la 10e place, Damien Roche la 18e et Loïc Ignace la 19e, tous trois du Cahors Cyclisme.